



Markt Meitingen  
1. Bürgermeister Dr. Michael Higl  
Schloßstr. 2

Herbertshofen, den 12.11.2017

86405 Meitingen

---

**Antrag zur Erstellung einer Machbarkeitsstudie für eine Überquerung des Lechs, auf Höhe Naturfreundehaus Herbertshofen, durch eine Hängebrücke für Fußgänger und Radfahrer.**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Dr. Michael Higl, sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,

Auf der am 8 April stattgefundenen Klausurtagung der JU Meitingen zur Zukunft der Mobilität im Markt Meitingen, ist auch das Naherholungsgebiet Lech näher betrachtet worden.

Im Laufe einer sehr spannenden Diskussion ist der Wunsch nach alternativen Bademöglichkeiten zu unserem Sun Splash aufgetaucht, wie zum Beispiel Baggerseen.

Wir haben uns daraufhin die Erreichbarkeit von verschiedenen Badeseen angeschaut. Dabei stellten wir fest dass auf der östlichen Seite des Lechs bei Herbertshofen ein fast direktes Wegenetz zum Naherholungsgebiet Todtenweis vorhanden ist.

Zudem ist die Gemeinde Todtenweis im Gemarkungsbereich Herbertshofen östlich des Lechs direkter Nachbar. Es gibt aber keine direkte Verbindung zwischen dem Gemarkungsgebiet Herbertshofen und der Gemeinde Todtenweis weil der Lech dazwischen fließt.

Die nächsten Brücken befinden sich in Thierhaupten und Langweid!

---

Eine Hängebrücke über den Lech für Fußgänger und Radfahrer auf Höhe Naturfreundehaus Herbertshofen würde die Erreichbarkeit zwischen den Gemeindegebieten Markt Meitingen und der Gemeinde Todtenweis enorm verbessern. Zudem könnte sich generell der Zugang zum Naherholungsgebiet „östliche Lechauen“ verbessern. Die „östlichen Lechauen“ wären damit insbesondere für Fußgänger besser erreichbar. Die Umwege über die Brücke in Thierhaupten oder Langweid sind doch erheblich!

Beide Gemeinden könnten davon profitieren. Die Gemeinde Meitingen hätte eine direkte Wegeverbindung um das Naherholungsgebiet „östliche Lechauen“ zu erreichen. Umgekehrt hätte die Gemeinde Todtenweis leichter Zugang zum Sun Splash.

Die beantragte Untersuchung sollte sowohl die Kosten als auch die technische Umsetzung unter die Lupe nehmen und der Frage nachgehen, wie stark die Nutzung einer solchen Hängebrücke wäre.

Mit freundlichen Grüßen